



2012～2013 年度
国際ロータリー会長
田 中 作 次

Weekly Report Niigata



2012～2013 年度
新潟ロータリー会長
下 岡 正 八



奉仕を通じて 平和を

2012～13 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 5 月第3例会 (2013.5.21) No.2993

(1) ロータリーソング「我等の生業」斉唱

(2) 下岡 正八会長挨拶

まとめ②

前回まとめ①では、ゲシュタルト心理学の中心概念である「全体は、部分の総和以上のものである」つまり部分とは、全体に規定された全体の一部で独立していないのです。又一部を語ることで全体が解かったつもりになっているに過ぎないのです。その上、分子(部分)と分子(部分)をつなげている担体キャリアはどこからきたのかについて、一言も説明されていないことを、お話ししました。

本日はまとめ②です人間の脳はさまざまな情報や体験を統合して、絶えず全体をとらえています(複雑系)。今のところ人間は全体をまるごと「みる」という方法論を持っていません。万物の霊長である人間が、この方法論を持たないという不安を払拭せんがために、自然科学を前面に出して科学万能主義を信仰し、安心を得ているのです。

同様に人間の認識では、全体を当初より一挙に認識することはできません。故に、個々の部分の認識を積み重ねていく以外に認識する手立ては、今のところありません。だから、個々の人が今、本当にやりたいこと、やるべきことが何であるかと、自分自身の中で勝手に優先順位をつけて実行しているにすぎません。

問題は、このような不確実な用語を用い、それが一番自然で正しいことと常識化していることです。プラス思考、前向きに考えるといった用語を用いて、安心・安全を手に入れて生活しているのです。何か大切なことを置き去りにしていませんか。

(3) 新会員の紹介



(株)新潟三越伊勢丹
代表取締役社長
三須 尚紀
親睦委員

この度、新潟ロータリークラブに入会させて頂きました三越伊勢丹の三須と申します。

新潟には無い珍しい姓だと思います。生まれも育ちも千葉県佐倉市という田舎町です。有名人は、国民栄誉賞の長島茂雄氏くらいです。家族は、妻と二男一女。ロータリーは、仙台ロータリー倶楽部に4年間の経験がございます。

新潟は、幸せ度指数が非常に高いと思います。文化、住宅環境、都市機能、職住接近、自然環境、食生活など。快適な地方都市です。

趣味は、ウォーキングです。月100kmを目標にエンジョイしたいと思います。ゴルフもしますが、去年は1回しかしておりません。新潟では、近いこともあり再開したいと思っております。新潟生活を仕事もプライベートも存分に楽しみたいと思います。どうぞ皆様、宜しく願い申し上げます。

(4) 委員会報告

・小林建ゴルフ同好会幹事よりゴルフコンペ結果報告
5月19日 紫雲GC加治コース

		グロス	ハンデ	ネット
優 勝	高橋康隆	88	20	68
準優勝	大山隆一	86	18	68
3 位	福地利明	105	35	70
4 位	鈴木孝佳	102	30	72
5 位	樋熊紀雄	99	26	73

同ネットの場合はゴルフ同好会規定により年齢順

・金親 顯男親睦委員長

6月16日 恒例のチャリティーゴルフコンペを紫雲 GC にて開催致します。米山、財団、青少年育成基金への寄付を兼ねて行いますので奮ってご参加願います。賞品の提供もよろしくお願い致します。

・小柳実野球部監督

平成 25年6月8日(土)前橋 RC との野球大会を 中之口野球場にて開催致します。試合終了後、「女池湯ったり苑」で入浴、イタリア軒で交流懇親会を予定しております。

(5) 各種ご寄付の発表

米山奨学会寄付発表(徳永 昭輝委員長)

徳永 昭輝君

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎委員長)

塚田 正幸君

(6) ニコニコボックス紹介(横山芳郎委員)

- ・佐藤 紳一君 2013.5.9(日)雨 第12回ソウル新聞マラソンレースに出場してまいりました。タイムは聞かないで。新潟グループ10名中後から2番目でした。レース後の宴会が大変でした。石塚さん、山本次期会長はガルベストンの名誉会員だそうですが、私達はソウル不名誉会員です。
- ・若杉 武君 新潟信用金庫、県しんきん野球大会で優勝(7連覇)関東大会へ・・・でニコニコ
- ・金親 顯男薫 5/20(月)に行われたイタリア軒の業社会 Golf コンペで心苦しくも優勝してしまいました。本音はうれしき一杯ですのでニコニコします。
- ・高橋 康隆君 5/19 のゴルフ同好会コンペで優勝しました。これも同組のパートナーのおかげです。賞金の一部をニコニコします。
- ・柴田 史郎、小林 建君 5/19 天候に恵まれゴルフ同好会例会が開催できました。懇親会もタイ料理にて盛り上がりました。会費の端数をニコニコします。
- ・塚田 正幸君 ①15日水曜日夜6時、NHK 新潟局製作の N610 という番組の「ぷらっとわがまち」というコーナーで、横越地区の企業として弊社が紹介放映されました。牛の大きな模型や検査工程、ビン製造ラインなど4分も放映されました。ナレーションでは社名は一切言いませんでしたが、画面に塚田牛乳とはっきり出てました。NHK の西原さんありがとうございました。②昨夜8時 NST(フジテレビ系)の番組『ジェネレーション天国』で学校給食メニューがテーマで、弊社のビン牛乳が「なつかしいビン容器」として出演しました。画面一杯にビンが大きく出たり、生徒たちが飲んでいる場面など、何度も出ました。塚田牛乳の社名もはっきり見えました。ローカル企業の弊社の製品が全国ネットで放映されるのは初めてです。テレビ局を代表して NST の高橋さんありがとうございました。以上感謝の気持ちをたくさんニコニコします。

(7) 幹事報告(宇尾野 隆幹事)

例会終了後、新会員オリエンテーションを4階楓の間で開催致します。

(8) 卓話

「ガルベストンとの姉妹都市提携50周年に向けて」

新潟市 経済・国際部長 石塚 里栄子氏

(9) 本日の出席率 73.50 %

(2週間前メーク後 87.06 %)

白根RC50周年式典

2013年5月11日(日)

式典 13:00~15:40

白根学習館ラスペックホール

祝賀会 16:30~18:00

サルナート吉運堂

参加者

下岡 正八、石本隆太郎、宇尾野 隆
得永 哲史、若杉 武、小飯田 澄雄



5月28日の例会予定

会員スピーチ

「コバリキという会社~100周年を迎えて~」

(株)コバリキ 小林 建君

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス

<http://www.niigata-rc.jp/>

会員専用ページログイン情報

ユーザーID niigata

パスワード rcrcrc